
Kryon: das Tor zu Liebe und Mitgefühl
Dienstag, den 13. Juli 2010 um 16:02 Uhr

Öffentliches Channeling vom   07.07.2010

  

durch Blandina Swa’Lana   Gellrich

  

http://www.swalana.oyla12.de

  

Kryon zu den momentanen Energien   und „das Tor zu Liebe und Mitgefühl“ 

  

(ein kostenfreier mp3-Download   ist auf meiner Webseite)

  

 

  

Hier spricht Kryon. Kryon vom   magnetischen Dienst. Und ich grüße alle hier in dieser Runde –
egal ob Mensch,   ob Engel. Sehr, sehr voll ist der Raum heute. Viel voller noch als du meinst.   

  

 

  

Und ganz bewusst bist du heute   gekommen und hast gefühlt, dass vor einigen Wochen eine
neue Zeit begonnen hat.   Eine neue Zeit der Intensivität im ganzen Wandelgeschehen. Es fühlt
sich anders   an, ernster vielleicht. Und eines das geschehen ist, ist dass immer mehr  
schützende Netze, die noch um der Erde lagen, wegfallen. Und dadurch kommen die  
kosmischen Energien von der Sonne und aus dem galaktischen Zentrum noch stärker   bei
jedem an. Die Zeit dafür ist da. Lange bist du noch geschützt gewesen   vorher. Es gab noch
schützende Netze, die die kosmischen Strahlen, die dich   erwecken, noch ein Stück weit
gefiltert haben, damit du ganz in Ruhe deinen Weg   gehen konntest – und die Erde auch. Und
es gibt verschiedene Möglichkeiten – und   hat es schon immer gegeben -, wie der Aufstieg
aussieht.   
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So hat es lange Zeit eine Ebene   gegeben, wo die Menschen, die in sich immer wachen
wurden, voller Freude den Weg   für andere geöffnet haben. Und dieser Weg ist geöffnet – für
dich und für alle,   die ihn gehen wollen. Und es gab auch die Möglichkeit, dass es ganz leicht  
geschieht für alle. Ein gesellschaftlicher Wandel, einfach so. Aber viel ist   geschehen. Und es
gab auch andere Ebenen. Manche Möglichkeiten existieren noch,   manche nicht mehr. Eines
ist gewiss: Die Erde und alles, was sich auf ihr   befindet, geht seinen Weg, wandelt sein
Bewusstsein. Und das wird auch so   bleiben. 

  

 

  

Und was im Moment geschieht ist,   dass der leichte Weg, der ursprünglich vorgesehen war,
nicht so viele Menschen   anzieht wie gedacht. Es wird immer zwischendurch gefragt, wie ist die
innere   Absicht, was sagt die Seele, wenn sie den Teil von dir auf der Erde sieht, wie   er lebt.
Aber dann ist das, was ein Mensch auf der Erde umsetzt, oftmals doch   etwas anderes. Das ist
der freie Wille. Und dadurch kann sich alles schnell   verändern. Und eine andere Parallelebene
wird mit einem Mal sichtbar. Und die   Erde geht diesen Weg. So, wie es jetzt geschehen ist. 

  

 

  

Und zuerst möchte ich dich   einladen, einmal in dich hinein zu fühlen, wo die Erinnerungen sind
an deine   Inkarnation in Atlantis. Weil so ähnlich ist die Zeit jetzt und genauso wichtig.   Was
fühlst du, wenn du an Atlantis denkst? Ist es Angst? Ist es Schrecken? Oder   ist es Vertrauen
und die Zuversicht, dass nach einer Zeit des Abstiegs wieder   der Aufstieg kommt? Hast du
Erinnerungen an den Schrecken in Atlantis, als alles   aus dem Ruder geriet? Und so ein
Wendepunkt wie damals ist auch heute wieder da.   
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Bisher sind die Katastrophen auf   der Erde noch begrenzt gewesen. Aber jetzt, wo die
schützenden Netze die   kosmischen Strahlen nicht mehr abhalten, hat alles ganz andere
Auswirkungen. Und   das erste, was passiert wenn Licht kommt, du siehst das was sonst
versteckt   wurde in der Dunkelheit, im Schatten. Die letzte Angst wird sichtbar und   fühlbar, die
letzte Einstellung und Haltung aus Profit und Gier. Du siehst viel   deutlicher, wie alles
zusammenhängt und kannst dadurch auch Entscheidungen für   dich treffen aus einem ganz
anderen Blickwinkel als sonst. Du siehst, wovon   deine Entscheidungen sonst geprägt
gewesen sind. Ob es Angst gewesen ist,   Ohnmacht. Und in dir wird auch immer stärker die
Liebe zu dir wach. Und so   triffst du neue Entscheidungen und veränderst deine Realität. Und
jetzt geht es   darum, dass das Kollektiv der Menschheit eine Entscheidung trifft und dadurch  
eine neue Realität erschafft zusammen mit Mutter Erde. 

  

 

  

Und das Eine ist die   Unterstützung aus dem Kosmos. Aber alles, was von dort kommen kann,
ist Licht.   Und dann gibt es das, was zur Zeit auf der Erde geschieht und von Menschen  
gemacht ist. Und ganz bewusst fühle einmal in die Energie im Golf von Mexiko.   Fühle, was für
eine Stille dort herrscht. In dem Fühlen kannst du das Ausmaß   erkennen. Du kannst die
Verzweiflung dort wahrnehmen von den Delphinen, den   Vögeln. Und du kannst fühlen, was
wohl noch kommen wird.

  

(Pause)

  

Und fühle, was die Menschen   angetrieben hat, dass es soweit gekommen ist. Sie haben nicht
mit Mutter Erde   zusammengearbeitet. Es hat sie nicht interessiert. Und das Gefühl, dass
dieser   Planet lebendig ist, dich liebt, jeden einzelnen Menschen, ist lange Zeit   verloren
gegangen. Zum einen dient aber auch dieses Ereignis, genau das jetzt   wieder zu wecken. Und
es ist nicht so, dass Mutter Erde sich wehrt. Das kennt   sie nicht. Sie kennt nur die Liebe zu dir
und zu sich und zu allem-was-ist. Und   ihre Liebe schenkt sie im Moment besonders den
Tieren in der betroffenen Region.   Sie sind so verwirrt, fühlen sich allein. Und es ist schon so,
dass jedes   Lebewesen zustimmt, was ihm geschieht und wovon es betroffen ist. Aber
trotzdem   ist es ein Schrecken, weil diese Zustimmung geschieht auf einer anderen Ebene.  
Und wisse, dass immer wenn Lebewesen in Schrecken die Erde verlassen sie   empfangen
werden von ganz, ganz vielen Engeln, die sie in ihre Armen nehmen, um   sie zu heilen. Weil
auf der physischen Ebene haben sie diese Entscheidung nicht   getroffen, erinnern sich nicht.
Deswegen ist der Schrecken so groß. Und das gilt   für Tiere genauso wie für Menschen. Auch
Menschen werden von dieser Katastrophe   noch betroffen. Und viele wissen noch gar nichts
davon. Und es sind ganz viele   Engel genau an diesem Ort und an den Orten, die davon
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genauso betroffen sind, wo   das Ausmaß der Katastrophe bereits schon im Anmarsch ist. 

  

 

  

Und worum ich dich bitte: Fühle,   wenn du dort hinfühlst, fühle und sende Liebe und Mitgefühl
dort hin, so dass   alles, was jetzt geschieht, einen Boden von Liebe und Mitgefühl hat. Das
mildert   den Schrecken. Und du weißt, dass Liebe die stärkste Heilkraft ist. Es wird   nicht
Jahrzehnte oder Jahrhunderte dauern, bis sich alles regeneriert. Du weißt,   wir leben in einer
anderen Zeit inzwischen. Aber es ist auch nicht so, dass es   über Nacht geschieht. Weil es ist
ein Weg, der sich auch damit jetzt geöffnet   hat, ganz, ganz deutlich die Auswirkungen der
alten Einstellungen in sich zu   erkennen. Der Einstellung, sich von der Erde entfernt zu haben.
Der Einstellung,   nur sich zu fühlen, nicht die Verbundenheit zu anderen. Der Einstellung,  
keinerlei Verantwortung zu übernehmen. Der Einstellung, den größtmöglichen   Profit heraus zu
holen, egal um welchen Preis. Das löst sich jetzt auf damit.   Und das ist der Weg, der auch
ohne dass du es jetzt vom Verstand her verstehst,   einfach gewählt worden ist vom Kollektiv
der Menschen. Und es gibt viele   Lichtarbeiter wie dich jetzt, die das begleiten mit ihrer Liebe
und ihrem   Mitgefühl. Mehr braucht es nicht. Und was Mutter braucht ist, dass du sie wieder  
liebst und ihr diese Liebe sendest. Dann wird zwar das Ausmaß all dessen in der   Materie nicht
geringer, aber der Schrecken wird geringer. Und auch wenn du es   jetzt vielleicht noch nicht
verstehst, wird all dies den Weg in eine neue   Gesellschaft weltweit öffnen. Es ist der Weg,
dass so auch die letzten   Strukturen zusammenbrechen und gleichzeitig die Menschen wieder
zueinander   finden. Halte dieses Geschehen weiter in Liebe und Mitgefühl so oft es dir  
möglich ist. 

  

 

  

Und ich möchte dich noch an etwas   erinnern. Es geht um das Wasser. Und du selbst bestehst
zum größten Teil aus   Wasser. Was jetzt auch geschieht, ist dass die ganzen Gifte – vor allen
Dingen   aus dem Zellwasser – an die Oberfläche kommen. Auch die letzten Ängste und  
Erfahrungen aus so vielen Inkarnationen. Und wenn du dies mit Liebe in dir   geschehen lässt,
vertraust – vor allen Dingen dir selbst -, wenn du einen   Blickwinkel hast, der über die Angst
hinaus sieht, dann öffnest du für dich   einen neuen Weg. Und du kreierst für dich eine neue
Realität. Aber es geschieht   nicht über das so genannte Träumen, über das bewusste Denken.
Es geschieht über   dein Herz, über die Einstellung dort, wenn du in der Liebe bist, in einem  
Verständnis aus dem Herzen, in der Liebe zu Mutter Erde und Mitgefühl zu dem,   was
geschieht. Dann gestaltet sich deine Realität entsprechend diesem Gefühl.   Und es öffnet
gleichzeitig einen Weg, so dass andere mitkommen, dass sie dies   auch in sich entdecken. Mit
jedem Menschen, der den Weg zu sich gefunden hat, zu   seiner Liebe in sich, können noch
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Hunderte, Tausende, Zigtausende ihren Weg   jetzt auch finden. Es ist wie ein Funke, der
überspringt. Und dann geht es in   eine Ebene, in eine Zeit, in einen Raum, wo Mutter Erde sehr
viel schneller sich   regenerieren kann. Weil die Liebe von allen ist die Kraft der Heilung, die sie 
 braucht. Aber es geschieht erst, wenn auch das Kollektiv, das heißt die Mehrheit   der
Menschen, diesen Weg geht. Und es ist möglich. Und dabei steigt die Erde mit   dir und allen
anderen immer weiter auf in ihrem Bewusstsein. 

  

 

  

Und um dir deine Prozesse, die   jetzt zuhauf an die Oberfläche kommen womöglich, etwas zu
erleichtern, biete ich   dir an, wenn du einverstanden bist, einmal das Wasser in dir zu reinigen -
so   weit es jetzt dir dienlich ist – von dem Gift aus so vielen Inkarnationen. Weil   auch wenn es
jetzt bestimmte Menschen sind, die das verursacht haben, was im   Golf von Mexiko geschieht,
so erinnere dich. In so mancher Inkarnation hast du   dich von Profit und Gier leiten lassen. Und
das ist oftmals auch noch   gespeichert. Und genau um solche Gifte geht es, wenn ich jetzt dir
diese   Reinigung anbiete. Du brauchst nichts weiter zu tun, als dich in meine Energie   fallen zu
lassen. Lehne dich zurück, entspanne dich. Die Reinigung ist ganz   sanft, voller Liebe. Dies ist
meine Liebe zu dir, egal welche Rolle du auch   immer in welcher Inkarnation gespielt hast. Ich
sehe in dir immer noch den   Engel, das lichte Wesen. Entspanne dich noch weiter. Je
entspannter du bist,   desto leichter und gründlicher ist die Reinigung. 

  

 

  

(Pause)

  

 

  

Und fühle, wie sich Kanäle   öffnen. Kanäle, die noch verstopft gewesen sind. Und erinnere
dich, du hast auch   sehr viele schöne Momente auf der Erde erlebt. Es geht jetzt nicht um
Bilder. Es   geht um dieses Gefühl. Und vielleicht magst du dich bei Mutter Erde einmal dafür  
bedanken. Sie ist dein Boden gewesen, auf dem all dies geboren wurde. Sie hat   dich
geschützt und sie tut es heute noch. Worum es jetzt geht für jeden   Einzelnen, ist sich zu
entscheiden: Bist du bereit für eine neue Gesellschaft?   Bist du bereit in den anderen
Menschen wieder deine Schwester und deinen Bruder   zu sehen? Bist du bereit, dich selbst
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und jedes andere Lebewesen zu respektieren   – egal, was es irgendwann einmal getan hat?
Wenn du andere beurteilst und   verurteilst, urteilst du über dich. Weil auch du hast dies einst
gelebt. Jeder   hat so viele Erfahrungen gesammelt - war mal Täter, mal Opfer, mal der
Visionär,   mal der Krieger, hat mal Profit, Gier und Neid gelebt, mal die Liebe zu allem.   Und
wenn die Angst kommt, erinnere dich, dass die Angst aus der Liebe geboren   ist. Sie hat sich
abgespalten von der Liebe und lebt das, was du auch kennst,   die Trennung – die Trennung
von Liebe, von Ewigkeit, von Göttlichkeit. Und wenn   du dieser Angst Liebe sendest – egal, ob
es deine Angst ist oder die Angst der   Tiere im Golf von Mexiko, die Angst der Menschen, lass
Liebe hin fließen -, wenn   die Liebe die Angst umarmt, kann die Angst sich mit ihr wieder
verbinden,   verschmelzen, wird wieder zu ihrer Essenz: Liebe. Und so ist auch mit allem  
anderen. Auch Profit und Gier haben sich abgespalten von der Liebe. Wenn du   Liebe hin
fließen lässt, kann die Liebe dies wieder umarmen, wieder heimholen,   wieder damit
verschmelzen und wes wird wieder zu Liebe. Deswegen ist Liebe die   stärkste Heilkraft. Aber
es ist die Liebe aus dem Herzen. Sie ist verbunden mit   Hingabe, mit Dankbarkeit, Demut,
Freude, Weisheit, Mitgefühl. Und darum bitte   ich dich in der heutigen Zeit. Und deshalb bist du
heute hier, um genau dies in   dir wieder zu entdecken. Dann arbeitest du mit Mutter Erde
zusammen, bist ein   Boden für alles, was geschieht und bist eine    derjenigen und einer
derjenigen, die ganz bewusst den Boden bereiten für   eine neue Ebene des Bewusstseins und
dies verbunden mit allen anderen, die dies   schon tun. Fühle es einmal, da gibt es noch mehr.
Mutter Erde ist nicht allein.   Viele haben diese Aufgabe bereits übernommen. Und auch Mutter
Erde sendet Liebe,   Liebe und Mitgefühl. Es geht um sehr viel jetzt. Und ich weiß, dass du
bereit   bist. Darum bist du hier. 

  

 

  

Die Ebene des Untergangs   existiert schon lange nicht mehr. Darum geht es nicht. Es ist ein
Weg, der zu   seinem Ziel führt. Aber jetzt sind die Menschen auf der Erde gefragt. Die  
Trennung zur geistigen Ebene ist nicht mehr so stark. Wir werden nicht   eingreifen. Wir halten
auch alles in Liebe und wir senden weiter einfach nur   Licht. Und wenn dies auf dein Licht trifft,
auf deine Liebe, verbinden sich   Himmel und Erde in diesem Moment. Fühle es. Und fern aller
Worte, fühle, was   dadurch geschieht, wenn Himmel und Erde sich in Liebe verbinden und das
durch   dich als Kanal - so wie jetzt. Alles wird jetzt seinen Weg gehen. Und du hast   gefühlt,
was dieser Weg bedeutet. Und die Menschen werden entscheiden, in welche   Realität dieser
Weg jetzt führt. 

  

 

  

Aber jetzt gibt es noch ein Tor.   7:7. Transformation. Es ist das Tor zu Liebe und Mitgefühl in
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dir. Gleichzeitig   ein Tor, das Liebe und Mitgefühl der Erde und allen Lebewesen anbietet. Und 
 deine Seele ist heute Nacht dabei gewesen, als dieses Tor erschaffen wurde.   Deine Seele,
das ist der Teil von dir, der einst aus der Schöpfungsquelle   gehüpft ist, dann sich gestreut hat,
Lichtfunken ausgesandt hat in ganz viele   Bereiche des Universums. Und die Seele ist der Ort,
der noch immer die Schöpfung   ist und wo sich alles sammelt, was Teile von ihr erfahren. Und
dadurch, dass du   eigentlich immer noch diese Seele bist, bist du auch immer noch Schöpfer.
Und   fühle einmal, wie es ist, diese Energie des Schöpfers in dir mit dem Herzen zu  
verbinden. Verständnis und Weisheit aus dem Herzen. Dann wird die schöpferische   Energie in
dir wieder aktiv. Genau so sind Planeten und Sterne entstanden. Genau   so werden Visionen
geboren und wahr. Es ist ein Feld, ein neues Feld, ein Feld,   das sich ausbreitet – auch auf der
Erde. Und lass sich die Realität zeigen, wie   sie sich zeigen möchte. Je stärker du den Weg zu
dir gehst, nach Hause in dir   findest, umso wundervoller geht alles in die Realität, umso
wundervoller wirst   du sie erleben. Das ist der beste Schutz, einfach Liebe zu sein. Einfach
einen   anderen Blickwinkel zu haben. Ein Schutz, der aus Liebe geboren wurde. Ein   Schutz,
der aus Angst geboren wird, ist ein Panzer. Und er ist nicht wirklich   ein Schutz. Er wird die
Angst in dir verstärken. Liebe an sich ist die stärkste   Heilkraft, der stärkste Schutz. Weil alles,
was kommt und alles, was dir dann   nicht dienlich ist, wird sich in diesem Feld der Liebe, in
Liebe auflösen. Liebe   führt alles wieder in ihre Essenz zurück. Und die ursprüngliche Essenz
ist   Liebe. Alles ist aus Liebe geboren. Nur ist das, was du als Schatten erlebst,   als Angst, als
Furcht, als niedrigere Energie, der Ausdruck die Trennung von   Liebe zu leben. Und trotzdem
ist die ursprüngliche Essenz Liebe. Deshalb lade   ich dich ein, immer genau diese Liebe aus
dem Herzen zu senden in das, was du   als Bedrohung, als Schatten empfindest. Damit die
Liebe es umarmt, es nach Hause   holt, sich damit wieder verbindet und das es dann wieder die
ursprüngliche   Essenz wird: Liebe. 

  

 

  

Und nach diesem Ausflug, jetzt   schaue dir mal dein Tor an, das du mitgestaltet hast. Lass die
Farben auf dich   wirken und die Energie. Und fühle, dass du bereit bist, auf diese neue Ebene
zu   gehen. Und alle Engel hier im Raum, alle Meister und Meisterinnen, die hier   sind, sie
nehmen jetzt jeden Einzelnen hier im Raum an die Hand und gehen mit   dir durch dieses Tor.
Bleibe aber erst einmal im Torbogen stehen und lass dich   nochmals reinigen und gleichzeitig
auffüllen. Es ist Liebe und Mitgefühl für   dich. Und es heilt so manchen Schrecken noch aus
verschiedenen   Inkarnationen.

  

 

  

(Pause)
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Und jetzt, gehe hindurch. Und   fühle diese neue Ebene. Und es ist eine Ebene in dir, eine Tür
die sich geöffnet   hat. 

  

 

  

(Pause)

  

 

  

Ein großer Schritt nach Hause,   nach Hause in dir. Und du wirst willkommen geheißen von so
vielen Engeln,   während sich diese Ebene in dir in deinem physischen Körper verankert.

  

 

  

(Pause)

  

 

  

Und aus dieser neuen Ebene heraus   lass Liebe und Mitgefühl wieder zu Mutter Erde fließen,
zu dem was gerade   geschieht und zu allen Lebewesen, die jetzt oder zu einem späteren
Zeitpunkt   davon betroffen sind. Bisher haben dies vor allen Dingen auch die Delphine und  
Wale getan und viele Ureinwohner. Und sie alle verlassen immer mehr die Erde.   Und es ist
jetzt deine Verantwortung, dies zu tun, um ein Gleichgewicht, einen   Boden, für alles zu halten.
Du gehörst zu denjenigen, die aktiv im Wandel dabei   sind. Vor langer, langer Zeit hast du dazu
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Ja gesagt. Und jetzt ist deine Liebe,   dein Mitgefühl gefragt. Es ist ein großartiger Dienst. Und
ich danke dir dafür.   Und nicht nur ich, sondern alle, die Mutter Erde gerade auf ihrem Weg
begleiten.   Und wir freuen uns über deine Hilfe und Unterstützung auf der Erde als Mensch -  
und doch als Engel. Dies ist auch für dich ein großer Schritt der Heilung, der   Heilung so vieler
Erfahrungen und Schrecken aus so mancher Inkarnation. Aber   erinnere dich auch an die viele
Freude, an die vielen Abenteuer. Geh diesen Weg   des Aufstiegs mit Freude, mit Dankbarkeit
und in Frieden mit dir, der Erde und   allen Lebewesen hier. Ihr alle habt dies erschaffen, habt
dies möglich gemacht.   Jeder einzelne Mensch hat zu den Strukturen und zu dem, was gerade
im Golf von   Mexiko geschieht auf die eine oder andere Weise beigetragen. So wirst du es
auch   wieder mit begleiten in der Heilung. 

  

 

  

Und ich bedanke mich bei dir für   dein Vertrauen. Ich bedanke mich bei dir für deine
Aufmerksamkeit. Und bevor ich   gehe, möchte ich dich nochmals umarmen und möchte dich
einladen, diese neue   Ebene in dir zu fühlen und sie zu leben als Boden für dich, für die Erde
und für   alle Lebewesen.

  

 

  

Habe Freude. Weil die Freude   nährt die Liebe.

  

 

  

Ich bin Kryon.
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Copyright: Blandina Swa’Lana   Gellrich – Lichtarbeiterin

  

 

  

Der Text darf gerne   vervielfältigt und verbreitet werden, sofern der Inhalt nicht bearbeitet oder  
verändert wird und ein Quellverweis vorhanden ist. 
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